



### **PARTIDO DE FÚTBOL ENTRE ABOGADOS Y POLICÍAS**

Un equipo seleccionado del Muy Ilustre Colegio de Abogados de Pamplona se enfrentó ayer a un combinado de agentes de la Policía Foral en un partido de fútbol, que se

celebró por la mañana en el colegio Luis Amigó de Mutilva y que terminó con una victoria clara de los agentes de policía. Tras el encuentro, que fue arbitrado por Eduar-

do Prieto Iglesias, colegiado navarro de Primera División, los dos equipos confraternizaron en un almuerzo conjunto.